

WERNER DAEHN



## Der nächste Deutsche im Cruise-Film

**Berlin** – Der Berliner Schauspieler Werner Daehn (40) hat eine große Nebenrolle in dem Stauffenberg-Film „Valkyrie“ mit Tom Cruise (45) ergattert: „Ich freue mich wahnsinnig. Am 24. August geht es los, ich habe 18. Drehtage.“ Daehn spielt einen Major im Generalstab von Hitler. „Ich habe viele Einzelszenen mit Cruise, wir haben uns auch schon kennengelernt.“ Übrigens: Auch Matthias Schweighöfer (26) ist bei der Verfilmung dabei.

Scan: [http://www.werner-daehn.com/site\\_media/uploads/2007029bams.jpg](http://www.werner-daehn.com/site_media/uploads/2007029bams.jpg)

Magazine: BILD am Sonntag

Circulation: 2.152.735

## **Der nächste Deutsche im Cruise-Film**

translation:

### **The next German in Cruise movie**

Berlin - The 40 year old actor Werner Daehn from Berlin has a big supporting role in the movie "Valkyrie" about Stauffenberg with Tom Cruise, 45. "I'm thrilled to be part of this. I'll start shooting on August, 24, and I got 18 days of shooting." Daehn plays a major in Hitler's general staff. "I have a lot of scenes with Cruise, I met him already." By the way: 26 year old Matthias Schweighöfer is also part of the cast.